

1 Originalarbeiten

- 1** Modellprojekt Kodierqualität
P. Dirschedl, M. Reichle, M. Röther
- 8** „Fair ist, Gleiches mit Gleichem zu vergleichen“ – Eine Simulationsstudie zu den Krankenhausvergleichen nach § 5 Bundespflegesatzverordnung
U. Frick, H. Binder, W. Barta, C. Cording
- 19** Leitlinien zur sozialmedizinischen Leistungsbeurteilung bei Bandscheiben- und bandscheibenassoziierten Erkrankungen
E. Becker, S. Horn, B. Hussla, H. Irle, I. Knorr, C. Korsukéwitz, I. Pottins, M. Rohwetter, P. Schuhknecht, K. Timmer
- 40** Vorzeitiger Berufsausstieg aus der Pflege in Deutschland als zunehmendes Problem für den Gesundheitsdienst – eine Übersichtsarbeit
H.-M. Hasselhorn, P. Tackenberg, B. H. Müller
- 47** Subjektive Einschätzung der Gesundheit und Mortalitätsentwicklung
U. Helmert
- 55** Spielverhalten an Geldspielautomaten in den neuen Bundesländern 1990–2000
G. Bühringer, R. Augustin, K. Welsch

64 Aktuelles Forum

- 64** Göttinger Erklärung zur Unterrichtung von Studierenden der Medizin in evidenzbasierter Medizin – anlässlich der 1. Lehrkonferenz des Deutschen Netzwerks für evidenzbasierte Medizin im November 2002 in Göttingen
H.-H. Raspe

1 Originals

- 1** Model Project on Coding Accuracy
P. Dirschedl, M. Reichle, M. Röther
- 8** „Fair Hospital Comparisons – Does the Method Contracted in Germany Enable Unbiased Results?“
U. Frick, H. Binder, W. Barta, C. Cording
- 19** Guidelines for the Sociomedical Assessment of Performance in Patients Suffering from Discopathy or Associated Diseases
E. Becker, S. Horn, B. Hussla, H. Irle, I. Knorr, C. Korsukéwitz, I. Pottins, M. Rohwetter, P. Schuhknecht, K. Timmer
- 40** Premature Departure from Nursing in Germany as a Growing Problem for the Health Care System – a Review
H.-M. Hasselhorn, P. Tackenberg, B. H. Müller
- 47** Perceived General Health and Mortality
U. Helmert
- 55** Slot Machine Gambling Behaviour in East Germany 1990–2000
G. Bühringer, R. Augustin, K. Welsch

64 Topical Forum

- 64** Göttingen Declaration on the Education of Medical Students in Evidence-Based Medicine – on the Occasion of the First Teaching Conference of the German Network for Evidence-Based Medicine in November 2002 at Göttingen
H.-H. Raspe